

**CEREMONIA**

# Reciben a López Obrador con brazos abiertos

**POR ISABEL GONZÁLEZ**
*iga@gimm.com.mx*

Por primera ocasión en lo que va del sexenio, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, acudió como invitado de honor al Sexto y Último informe de resultados del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza.

El jefe del Ejecutivo federal arribó al Palacio de Gobierno en Toluca, Estado de México minutos después de las 10 de la mañana y fue conducido hasta su lugar, en primera fila, por el propio Del Mazo y su esposa, Fernanda Castillo Cuevas.

Sonriente y de buen humor, el Presidente saludó a la gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez y luego de rendirse honores en el salón del palacio de gobierno a la bandera nacional, López Obrador escuchó por el mensaje del gobernador Alfredo del Mazo, quien en diversas ocasiones reconoció el trabajo unido, coordinado y siempre en beneficio de los mexiquenses y de todo el pueblo de México por parte del gobierno federal.



El presidente Andrés Manuel López Obrador recibió una larga ovación, durante la asistencia al Sexto Informe de Gobierno de Alfredo del Mazo.

De hecho, antes del mensaje de resultados el gobernador le agradeció al mandatario federal acudir al mensaje.

“Licenciado Andrés Manuel López Obrador, presidente constitucional de los Estados Unidos Mexicanos. Es un honor contar con su presencia el día de hoy; el Estado de México le recibe siempre con los brazos abiertos y en lo personal, le aprecio mucho que nos haya acompañado. le damos la

bienvenida al presidente de todos los mexicanos”, manifestó Del Mazo acompañado de aplausos para el ejecutivo federal.

Los agradecimientos del gobernador Alfredo del Mazo al presidente en materia de trabajo coordinado se relacionaron con la construcción del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA); con los cuerpos de seguridad y vigilancia de la Ciudad de México así como con los proyectos desarrollados en

forma paralela entre su administración y la de la exjefa de gobierno de la capital, Claudia Sheinbaum en materia de abasto agua potable, medio ambiente e infraestructura carretera.

Otro reconocimiento fue a la actual secretaria de gobernación, María Luisa Alcalde Luján, quien como titular de la Secretaría del Trabajo en los primeros años del sexenio hizo posible la instalación del primer centro de conciliación laboral.